

El descenso de la inflación y la mejora en el crecimiento económico, logros destacados del saliente ministro Ricardo Bonilla

- *Se espera que el PIB de 2024 cierre alrededor de 2%.*
- *La inflación de noviembre cerró en 5,2% y completa 21 meses a la baja.*

Bogotá, 6 de diciembre de 2024. El ministro de Hacienda, Ricardo Bonilla, destacó que su labor estuvo centrada en "solucionar y resolver" los cuellos de botella que encontró en las finanzas del país y en mantener la estabilidad fiscal y macroeconómica.

Entre sus logros más importantes destacan la recuperación del crecimiento económico, que cerrará entre 1,8% y 2% en 2024, y que llegará a 3% en 2025.

Asimismo, resaltó que su administración se encargó de pagar la deuda no financiera del país, específicamente aquella ligada al Fondo de Estabilización de Precios del Combustible (FEPC), que se espera quede resuelta para el siguiente gobierno.

Bonilla también resaltó que la inflación cayó 814 puntos desde marzo de 2023 hasta 5,2% en noviembre. En los casos de las poblaciones pobre y vulnerable, disminuyó a 4,83% y 4,78% respectivamente.

Finalmente, recordó que la tasa real de la economía se ubica actualmente en 455 puntos, debido a que la tasa de intervención del Banco de la República solo ha caído 350 puntos. Por ello, hizo un llamado a un mayor ajuste en la próxima reunión de Junta Directiva para 2024.